

## Babinsa Koramil 0824/04 Sukowono Bersama Bhabinkamtibmas Kompak, Bina Siskamling

Siswandi - [SUKOWONO.PERS.WEB.ID](http://SUKOWONO.PERS.WEB.ID)

May 25, 2023 - 12:05



JEMBER – Keberadaan Bintara Pembina Desa (Babinsa) dan Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas) memiliki tugas yang kompleks dalam melakukan pembinaan diwilayah desa binaannya.

Seperti yang dilakukan oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Sukorejo Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember yang melakukan pembinaan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) yang dilakukan masyarakat diwilayah desanya, untuk mengantisipasi gangguan keamanan diwilayah desa tersebut.

Sehingga siang malam seorang Babinsa dan Bhabinkamtibmas, terus memonitor perkembangan situasi diwilayahnya, baik dilakukannya sendiri maupun berkomunikasi melalui tokoh masyarakat, kepala dusun, ketua RT ataupun ketua RW diwilayah desanya, sehingga dapat memantau terus perkembangan situasi wilayah binaannya.



Samsul Arifin 47 tahun salah satu warga Dusun Krajan Desa Sukorejo yang sedang siskamling bersama 4 orang tetangganya saat kami wawancarai menyatakan, bahwa siskamling ini aktif dilakukan setiap malam, bergiliran menjaga keamanan lingkungan.

Apalagi sekarang menjelang Idul Adha biasanya banyak pencurian hewan kurban dan lain-lain, ini harus kita antisipasi bersama, Alhamdulillah Pak Babinsa dan Pak Bhabinkamtibmas aktif ikut patroli keliling dan memberikan pengarahan, sehingga kita lebih percaya diri. Kata Samsul Arifin.

Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni dalam wawancaranya pada KAMIS 03/06/2023, membenarkan adanya kegiatan pembinaan siskamling sebagai bagian dari memelihara keamanan wilayah.



Babinsa kita perintahkan untuk selalu aktif berinteraksi dengan masyarakat, kita

perintahkan untuk kompak bersama aparat terkait utamanya Bhabinkamtibmas dalam memelihara keamanan wilayahnya. Keberadaannya tentunya akan memotivasi masyarakat lebih giat dan sadar keamanan, dengan aktif melakukan sikamling dilingkungannya. Jelas Danramil

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saya sangat mengapresiasi kekompakan Babbinsa dan Bhabinkamtibmas dalam emelihara keamanan wilayah, siang malam melakukan pemantauan diwilayahnya.

Hal ini menunjukkan bahwa kegiatan kewilayahan dilakukan secara bersama-sama dan terpadu, baik aparatnya maupun masyarakatnya bekerja bersama dalam mewujudkan keamanan wilayah. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)